

ABSTRAK

PERAN ORANG TUA DALAM MEMBENTUK KARAKTER ISLAMI ANAK DI DESA KARANGASEM PONJONG GUNUNGKIDUL

**Oleh: Sinta Herawati
NPM: 20090720227**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran orang tua dalam membentuk karakter Islami anak, aktivitas yang dilakukan oleh orang tua dalam membentuk karakter Islami anak, dan faktor yang mempengaruhi karakter Islami anak.

Penelitian dilakukan pada orang tua yang tinggal di desa Karangasem yang mempunyai anak usia 6-12 tahun yang dibedakan dalam (1) tingkat pendidikannya yaitu SD, SMP, SMA, D III, dan S 1 (2) tingkat perekonomiannya yaitu rendah, sedang, dan tinggi (3) tokoh agama dan awam. Jumlah informan dalam penelitian ini 10 keluarga. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan metode analisis data kualitatif yang diwujudkan dalam uraian-uraian yang berupa kalimat.

Berdasarkan hasil pembahasan dengan informan dapat ditarik kesimpulan bahwa (1) peran orang tua sangat besar dalam membentuk karakter Islami anak; (2) aktivitas yang dilakukan orang tua dalam membentuk karakter Islami anak yaitu mendidik anak sedini mungkin, sejak dalam kandungan dengan menanamkan nilai-nilai agama Islam, mengajarkan kepada anak untuk selalu bertutur kata yang baik apabila sedang berbicara kepada orang lain, memberikan contoh teladan kepada anaknya dalam setiap kegiatan sehari-hari, melindungi anak dari berbagai pengaruh buruk dari luar, contohnya pengaruh pergaulan yang kurang baik bagi perkembangan karakter anak dan dari tayangan televisi yang tidak mendidik, membiasakan anak untuk mengikuti kegiatan TPA, pengajian di masjid, membiasakan anak untuk berdoa sebelum melakukan sesuatu, membiasakan anak untuk selalu mengenakan pakaian yang sopan, selalu mendampingi anak apabila menonton televisi; (3) faktor yang mempengaruhi perkembangan karakter Islami anak yaitu kesadaran orang tua akan pentingnya pendidikan Islam dalam membentuk karakter Islami anak, anggota masyarakat yang mayoritas beragama Islam, dan lingkungan yang kondusif.